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こんにちは 松坂みち子 です

２
８
日
日
曜
日
、
和
歌
浦
ベ
イ
マ
ラ

ソ
ンw

ith

ジ
ャ
ズ
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

私
は
１
０
キ
ロ
女
子
４
０
〜
５
９
才

の
部
門
に
参
加
し
、
１
時
間
１
０
分
０

２
秒
、
３
６
１
人
中
１
９
１
位
で
し
た
。

雨
が
降
り
肌
寒
い
日
で
し
た
が
、
自
分

の
ペ
ー
ス
で
最
後
ま
で
楽
し
ん
で
走
れ

ま
し
た
。
ゴ
ー
ル
手
前
で
は
、
前
に
同

じ
部
門
の
女
性
が
い
る
の
が

見
え
た
の
で
（
ゼ
ッ
ケ
ン
の

ナ
ン
バ
ー
で
わ
か
り
ま
す
）

ラ
ス
ト
ス
パ
ー
ト
を
か
け
て

少
な
く
と
も
３
人
は
抜
き
ま

し
た
（
ヤ
ッ
タ
ネ
！
）
。
去

年
は
暑
さ
の
せ
い
も
あ
り
途

中
少
し
歩
い
た
の
で
す
が
、

今
年
は
走
り
通
し
、
自
分
な

り
に
納
得
の
い
く
レ
ー
ス
で
し
た
。

さ
て
来
年
の
目
標
は
、
「
ハ
ー
フ
を

走
り
き
る
こ
と
」
に
し
よ
う
か
な
。

みち子のひとりごと

完走！

場外馬券売り場 （ぶらくり丁）

業者が市に設置計画提示
10月1２日、市の総務公室政策推進部企画課より各会派に「地方競馬場

外勝馬投票券発売所『（仮称）ＤＡＳＨ和歌山』設置に関する資料提供に

ついて」という文書が届けられました。

事業計画書を市に提出した（株）キャンターは、兵庫県競馬組合場外発

売所設置要綱に基づき設置事業者の認定を受けた会社であること、今回ぶ

らくり丁ブリスビルに馬券売り場設置を推進しており、本町地区第４区及

び本町地区連合自治会の同意を得ていること、また、年間発売日数210日、

営業時間午前10時～午後5時30分（ナイターの場合は午後２時～午後９

時）、想定入場者数1日1000人、

年間売上見込み額８億７０００万

円としています。

一方、９月１４日、本町連合自

治会内の５つの単位自治会から、

設置反対の要望書が議長あてに提

出されています。

演説会にご参加ください

11月6日（火）
夜７時から

ダイワロイネットホテル

弁士 小池晃政策委員長
くにしげ秀明



こんにちは松坂みち子です No.102

野
田
首
相
が
所
信
表
明
演

説
を
お
こ
な
い
、
「
明
日

（
あ
し
た
）
の
安
心
」
、

「
明
日
（
あ
す
）
へ
の
責
任
」

と
「
明
日
」
と
い
う
言
葉
を

繰
り
返
し
ま
し
た
。

し
か
し

政
治
の
中

身
を
変
え

る
話
は
な

く
、
消
費
税
増
税
を
決
め
た

こ
と
を
自
画
自
賛
、
原
発
ゼ

ロ
を
求
め
る
世
論
に
も
背
を

向
け
ま
し
た
。
こ
れ
で
は
現

在
も
明
日
も
安
心
は
得
ら
れ

ず
、
生
活
破
壊
の
危
機
が
進

行
す
る
だ
け
で
す
。

消
費
税
に
頼
ら
な
い
社
会

保
障
と
財
政
の
改
革
、
即
時

原
発
ゼ
ロ
の
社
会
へ
の
転
換

の
日
本
共
産
党
の
提
案
を
急

い
で
広
げ
な
け
れ
ば
な
り
ま

せ
ん
。

く
に
し
げ
秀
明
で
す

よ
ろ
し
く

お
ね
が
い
し
ま
す

さ
ら
に
、
１
９
７
３
年
の
田
中
角
栄
内
閣

の
と
き
の
小
選
挙
区
制
の
企
て
に
は
、
ほ
と

ん
ど
の
メ
デ
ィ
ア
が
、
「
民
主
主
義
に
反
す

る
」
と
し
て
批
判
的
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
を
は
り
、

小
選
挙
区
制
の
策
動
を
許
し
ま
せ
ん
で
し
た
。

そ
の
こ
ろ
あ
た
り
ま
で
は
、
い
ろ
い
ろ
な
弱

点
を
持
ち
な
が
ら
も
、
健
全
さ
を
発
揮
し
た

時
期
も
あ
っ
た
の
で
す
。

そ
れ
が
大
き
く
変
化
し
て
い
き
ま
す
。
１
９

７
０
年
代
後
半
か
ら
８
０
年
代
に
か
け
て
日

本
共
産
党
封
じ
込
め
の
反
共
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン

が
お
こ
な
わ
れ
、
と
く
に
１
９
８
０
年
の

「
社
公
合
意
」
を
転
機
に
、
日
本
共
産
党
を

の
ぞ
く
「
オ
ー
ル
与
党
」
体
制
が
つ
く
ら
れ

る
と
、
そ
の
も
と
で
、
権
力
と
マ
ス
コ
ミ
と

の
癒
着
が
強
ま
っ
て
き
ま
す
。

そ
の
決
定
的
な
転
機
に
な
っ
た
の
は
、
１

９
９
０
年
代
の
小
選
挙
区
導
入
だ
と
思
い
ま

す
。
こ
の
時
に
、
政
府
の
諮
問
機
関
と
し
て

第
８
次
選
挙
制
度
審
議
会
（
注
）
が
つ
く
ら

れ
ま
す
が
、
そ
こ
に
主
要
メ
デ
ィ
ア
の
幹
部

を
軒
な
み
組
み
込
ん
だ
の
で
す
。
こ
の
審
議

会
は
、
２
７
人
の
委
員
中
、
メ
デ
ィ
ア
関
係

者
が
１
２
人
に
も
の
ぼ
り
ま
し
た
。

（
注
）
第
８
次
選
挙
制
度
審
議
会
に
参
加
し
た
メ
デ
ィ

ア
関
係
者
は
、
次
の
通
り
で
す
。
新
井
明
・
「
日
経
」

社
長
、
内
田
健
三
・
元
共
同
通
信
論
説
委
員
長
、
川

島
正
英
・
「
朝
日
」
編
集
委
員
、
清
原
武
彦
・
「
産

経
」
論
説
委
員
長
、
草
柳
大
蔵
・
評
論
家
・
元
「
産

経
」
記
者
、
小
林
與
三
次
・
「
読
売
」
社
長
・
日
本

新
聞
協
会
会
長
、
斎
藤
明
・
「
毎
日
」
論
説
委
員
長
、

中
川
順
・
日
本
民
間
放
送
連
盟
会
長
・
テ
レ
ビ
東
京

会
長
、
成
田
正
路
・
Ｎ
Ｈ
Ｋ
解
説
委
員
長
、
橋
谷
実
・

「
読
売
」
論
説
委
員
長
、
山
本
朗
・
中
国
新
聞
社
長
、

屋
山
太
郎
・
評
論
家
・
元
時
事
通
信
解
説
委
員

日本の巨大メディアを考える 24 志位和夫

通学路の安全対策
危険個所は23か所？！

京都・亀岡市、千葉、愛知で登校中の

児童の列に車が突っ込み、死傷者が出る

痛ましい事故が相次いだことをうけ、文

部科学省から「通学路における緊急合同

点検」の依頼があったことに対する市の

取り組みの報告が9月定例会の委員会最

終日に経済文教委員（共産党は姫田議員）

に行われました。

市は、通学路における緊急合同点検

（文科省からの依頼の前に市独自で行っ

ていたもの）状況の第１回報告を文科省

に行ったとのこと。その内容は、報告学

校数は16校、危険個所は23か所、対策必

要個所は23か所、その内対策予定個所は

12か所で残りの11か所は順次点検をして

いくというものでした。各委員からは

「危険個所が少なすぎないか」など疑問

が出されたそうです。

文科省からの依頼と、市独自の事前の

点検には内容の違いもあるといいます。

もう少し、実態に即した報告をするべき

だと思います。


